



## Hallo zusammen,

ich bin Oliver Junginger, 50 Jahre jung, verheiratet und Vater von zwei Mädels und einem Jungen im Alter von 10 Jahren. Als gelernter Industriemechaniker, Garten und Landschaftsbauer und Industriekaufmann verbinde ich als Key Account Manager Theorie mit Praxis. Ich bewerbe mich um einen Sitz im Stadtrat von Hückeswagen für die Freien aktiven Bürger. Mein besonderes Augenmerk liegt auf der Situation von Familien. Für diese setze ich mich ein, wie bei der Bürgerinitiative „Vernunft macht Schule“. Hier war ich aktiv dabei, um den Schulneubau gemeinsam mit anderen Eltern zu erreichen und die Realschule an Ihrem Standort zu erhalten. Für die FaB bin ich sachkundiger Bürger im Ausschuss für Schule, Kultur und Sport. Doch gehört mein Interesse auch anderen Hückeswager Themen. 2015 habe ich aktiv bei den Unterschriftensammlungen mitgewirkt, um die von Bürgermeister Persian beantragte Verdoppelung der Grundsteuer B zu verhindern. Auch dies ist uns Bürgern gelungen. In all diesen Aktivitäten habe ich erlebt, dass nur Veränderung entsteht, wenn wir uns gemeinsam engagieren. Darum möchte ich gemeinsam mit euch in Hückeswagen Veränderung erreichen und dies ohne Parteibuch und politischen Zwang.



Politik muss für mich vom Bürger für den Bürger und gemeinsam mit dem Bürger gemacht werden. Deshalb stehe ich für die FaB, dem politischen Bürgerverein. Als Vater und Ehemann stehe ich für Familien und wir als FaB stehen gemeinsam für Hückeswagen.